

Pressemeldung

13.10.2016

Präsidentin der Akademie der Künste gratuliert Bob Dylan zum Literaturnobelpreis

Zur Auszeichnung mit dem Nobelpreis für Literatur beglückwünscht die Akademie der Künste Bob Dylan, den großen Dichter der Gegenwart, Musiker, Sänger, Autor, Zeichner und Filmemacher.

Seit Jahrzehnten beeinflusst und bereichert er mit seinem Werk und seinem Geist Künstler aller Disziplinen.

Wim Wenders zum Literaturnobelpreis an Bob Dylan: „Bob Dylan hatte 2013 seiner Zuwahl in die Sektion Film- und Medienkunst der Akademie der Künste zugestimmt, wobei die Begründung zu seiner Wahl sich kaum anders liest als jetzt die seiner Nobelpreisverleihung. Kaum ein anderer Autor hat in der Tat seine Generation (und nicht nur diese) so beeinflusst wie Dylan und hat Literatur und Dichtung so mit der populären Songkunst verbunden wie er.“

Jeanine Meerapfel
Präsidentin
Akademie der Künste

Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Pariser Platz 4
10117 Berlin
T 030 200 57-15 14
F 030 200 57-15 08
presse@adk.de
www.adk.de